

Gran cantidad de atletas, algunos en el estadio de Playa Ancha.

Atletas limachinos ganaron varias pruebas en Torneo Regional de atletismo universitario

Ahora representarán a la Región de Valparaíso en la competencia nacional

LIMACHE.- Con la presencia de gran cantidad de atletas se llevó a cabo el Torneo Regional Universitario, certamen que era clasificatorio para la etapa nacional a realizarse en octubre en Santiago y donde estuvieron presentes varios atletas limachinos.

Representando a la Universidad Federico Santa María, el atleta del Club Limache Gonzalo

lo Mena, fue el vencedor en las pruebas de los 100 Metros Planos con un tiempo de 11'14" y el Salto Largo con una marca de 6 metros 56 centímetros.

Por su parte la limachina Valentina Pérez, alumna de la Universidad de Playa Ancha, ganó la prueba de los 400 metros y obtuvo el tercer lugar en los 100 metros planos.

En tanto Constanza Seguel,

en representación de la Universidad Andrés Bello, fue la vencedora de la competencia del Salto Largo, mientras que Vicente Bustamante, logró el segundo lugar en el Lanzamiento de la Bala, siendo alumno de la Universidad Federico Santa María.

El joven estudiante limachino Gonzalo Mena fue uno de los destacados en la competencia regional universitaria.

